



SEPTIMO ANIVERSARIO

Todas las misas que se celebren mañana día 29 de 9 á 12 de la misma en la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de la

Exma. Sra. D.^a Rosa Jovellar de Linares

que falleció el día 29 de Julio de 1901.

Aviso

Como en años anteriores, serviremos la suscripción sin recargo alguno á todos nuestros abonados que durante el verano se ausenten de sus respectivos domicilios, siempre que para ello den el oportuno aviso á esta Administración.

SECCION RELIGIOSA

SANTO DE HOY.—San Nazario mártir.

SANTO DE MANANA.—Stos. Simplicio y Faustino.

CUARENTA HORAS.—En la iglesia de las Hermanitas de los pobres.

NOTICIAS

Se anuncia para su celebración á mediados del mes de Septiembre próximo, la boda de un joven abogado del Colegio de esta capital exdiputado á Cortes liberal, con una señorita americana.

Unas palabras de elogio que el eminente concertista y compositor Isaac Albeniz dirige á los Sres. Ortiz & Cussó.

«A la fábrica Ortiz & Cussó:

Conozco prácticamente cuantos Pianos se construyen hoy en día, tanto en Europa como en América.

Como en América, he experimentado al darme cuenta de que por fin la industria de la fabricación de Pianos ha alcanzado en Cataluña, y por consiguiente en España, (y gracias á sus maravillosos esfuerzos) tal desarrollo, que sin temor de que me tache de benévolo, ni de interesado, puedo declarar que los instrumentos salidos de su fábrica competen y aún superan á cuantos he tocado durante mi olvidada carrera de pianista, y que me fuera necesario escribir un volumen para ensalzar cual es debido las inmejorables condiciones que los distinguen entre todos.

Isaac Albeniz

Sinceramente felicitamos á sus representantes en esta Sobreques & Reig.

Por falta de número de señores Diputados, no pudo ayer celebrar sesión la Diputación provincial.

En el plan general de carreteras del Estado, han sido incluidas: una de Albalá á Tortella y otra de la de Gerona á Olot, pasando por Foncuberta, Gallinés y Bascara, á la de Madrid á Francia.

Ha sido destinado á la Caja de reclutamiento de Olot, el teniente coronel don Jerónimo Aguado Uzquiano.

Parece que los elementos radicales de esta ciudad, publicarán en breve un semanario que será órgano del partido.

La nueva publicación se nombrará *La bandera roja*.

Muchas y muchas eran las personas que necesitando tomar las excelentes aguas medicinales de Vilajuiga, se veían imposibilitadas de residir en la localidad por lo difícil sino imposible que resultaba, hallar casa ó habitaciones en condiciones regulares, por lo cual se veían obligadas á situarse en Figueras y realizar todos los días la excursión á Vilajuiga.

Desde este año, ya no habrá de recurrirse á tan molesta como costosa combinación. En Vilajuiga se ha levantado un buen edificio capaz y de buenas condiciones para hotel que ha tomado á su cargo D. Sebastián Laporta quien donándolo de toda clase de comodidades, lo ha colocado á la altura de los principales de Europa y extranjero y ha establecido precios verdaderamente económicos.

El día 15 de Junio pado. se inauguró dicho establecimiento que contribuirá poderosamente á aumentar la importancia de aquellas renombradas aguas, que ya la tienen tan grande como merecida por sus efectos.

Ha sido nombrado Registrador de la propiedad en Fernando Pòo, el abogado don José M.^a Aldrich y Pagés.

Se ha publicado una disposición del Ministerio de Fomento notificando á la Sociedad de Ferrocarriles Económicos de La Selva y Ampurdán, interesada en la construcción del ferrocarril de Caldas de Malavella á San Miguel de Fluviá, que, de no presentarse en el plazo de treinta días en el ministerio de Fomento se declarará caducado todo lo actuado, con pérdida de la fianza depositada.

Se asegura que dentro de pocos días será indultado el Director de *La Tribuna* nuestro particular amigo señor Cullare, pues son muchos y de distintos parados los poncos que se han interesado en favor de nuestro compañero, así es que su indulto no será obra exclusiva de partido alguno, y de ello está enterado el señor Cullare.

Nosotros nos alegramos sea concedido cuanto antes dicho indulto, del cual podemos decir que nunca es tarde cuando llega.

En la carrera de ciclistas organizada por la Comisión de la Cruz Roja de San Feliu de Guixols, y que ha de verificarse el día primero de Agosto próximo, se distribuirán varios premios de sociedades y particulares.

Su recorrido es el de 15'336 kilómetros.

En la Gaceta del 23 del corriente mes aparece un anuncio convocado á las opositoras á Escuelas de niñas y de párvulos, dotadas con el sueldo de 825 pesetas, para que se sirvan presentarse al día 10 del próximo mes de Agosto, á las ocho de la mañana, en el Instituto general y técnico de Barcelona.

El cuestionario podrán recogerlo desde el día 2 de Agosto en la portería de dicho establecimiento.

A la temprana edad de 23 años tras rápida enfermedad falleció ayer á las once de la noche el joven don Javier Garriga y Rosa, hijo del difunto médico don Mariano Garriga.

A su desconsolada madre y hermana, enviamos nuestro mas sentido pésame.

Mañana día 29 á las nueve se celebrarán en la parroquial iglesia del Mercadal los funerales para el eterno descanso de la que fué madre de nuestro particular amigo don Aniceto Ibrán, doña Catalina Rius y Traiter.

Ha sido multado el tartanero Luis Alsina por ir con toda velocidad dentro la capital.

Ayer fué denunciado el vecino de Batet Isidro Vergés Font por cazar sin la correspondiente licencia.

37.000 duros

venta manso en el bajo AMPURDÁN, plena explotación, un kilómetro vía férrea. Trato directo.

Dirigirse por escrito LUCHA, n.º 6050.

La Comunidad de regantes de País, ha quedado constituida en la siguiente forma: Presidente don Antonio Plá Vilar; secretario don Mariano de Linares.

Sindicato de riego: Vocales don Enrique Font Molinas, don José Pi Pascual, don José Bófill Pericay, don José Clavaguera Barceló, don José Tauler Sagre, don Jaime Rosich Basa, y don Francisco Fuste; suplentes don José Parals Serra y don José Boada Vila.

Jurado de riegos: Jurados don Arsenio Girbau Valls y don Cosme Corredor Costa; suplentes don Lorenzo Vidal Caña y don José Quranta.

Agencia

Para cesión, cambio, traspaso de propiedad ó adquisición de nichos, ofrece su mediación Francisco de A. Matas.

La Compañía cómica dramática que dirige el eminente actor don Enrique Borrás, que debe actuar en el teatro principal anuncia su debut con el estrano de la comedia en cuatro actos «El Adversario» que tendrá lugar el día 30 del actual.

Nos estraña que la empresa no haya publicado las cuatro funciones que ha de realizar pues con seguridad, que estas habian de llamar la atención del abono.

Llega hasta nosotros verdaderas noticias que dan patente muestra de que en esta provincia ha caído una verdadera plaga de ladrones.

Hoy leemos han sido victimas de ellos los vecinos de San Feliu de Guixols Sr. Navarra y José Serra: al primero parece que los amigos de lo ageno se le han incautado unas cuarenta mil pesetas, y al segundo unas alhajas de bastante valor.

El Director de Comunicaciones ha ordenado que el personal de vigilancia y servicio del cuerpo de telégrafos use uniformes que estrenarán el día 19 de Agosto.

Los Señores Médicos y el publico deben desconfiar de las aguas minerales anunciadas como siendo de Vichy. Para tener completa garantía de autenticidad exijan las aguas de VICHY-ETAI de los manantiales VICHY-HÓPITAL, estómago; VICHY-CELESTINS, riñones; VICHY-GRANDE GRILLE, hígado. Son insustituibles y producen maravillosos resultados.

En la *Gaceta* se ha publicado el resumen del comercio exterior de España durante el primer semestre de este año, que arroja los siguientes resultados:

Las importaciones han sido por valor 332.419.225 pesetas. En igual periodo del año anterior ascendieron á pesetas 317.378.859.

Las exportaciones en el primer semestre de este año se elevaron á 326.099.917 pesetas, en el mismo espacio de tiempo de 1907 fueron por valor de 297.764.446.

La recaudación de Aduanas en el mismo periodo de este año ha sido de 69.389.381 pesetas, cantidad que supone 329.717 pesetas más de lo presupuestado.

Vease el anuncio de cuarta plana **HOMOTROFO**

Se vende un antiguo establecimiento de Comestibles, sito en punto muy céntrico de esta ciudad.

Darán razón en la Administración de este diario.

Por haber sido nombrado médico titular de Santa Pau, le ha sido admitida la renuncia del cargo de concejal del propio pueblo á don Antonio Coma Sala.

AVISO

Vinos puros y legitimos del Sindicato Agrícola de Espolla.

Se abrió la Sucursal en esta Ciudad en 15 del próximo pasado Mayo, Cort-Real 21.

El premio de 1.000 pesetas, denominado del Cardener Casañas, será adjudicado este año, en virtud de la propuesta de la Junta de Administración de la Casa de Infantes Huérfanos, refrendada por acuerdo de la Comisión municipal de Gobernación, al asilado Pedro Vives Palomas.

Se ha dado vista del sumario del atentado de Hostafranchs á los procesados de dicha causa, habiéndose encargado de la defensa de Salvador Armenter y Rius el exdiputado provincial don Jaime Morros, que ha presentado un escrito pidiendo que la causa se eleve á plenario.

Embutidos, clases superiores y no picantes.

De la Rioja, Burgos, y Extremeños.

Se vende en el COLMADO GELABERT

Se encuentra en cama el Ilustre Señor Obispo de la Seo de Urgell, por haber sufrido una operación quirúrgica, que le ha practicado el reputado operador de Valencia, doctor Cogollos, y cuyo éxito no ha podido ser mas satisfactorio.

Mucho celebraremos su pronto y eficaz alivio.

Ayer tuvo que intervenir la Guardia municipal Sr. en un fuerte alboroto que en la Rambla de Pi y Margall, promovieron algunos vecinos.

Por el médico municipal Sr. Ros ayer fué curada una mujer llamada María Aguilar, la cual presentaba algunas lesiones de poca importancia ocasionadas por una vecina suya.

Por el propio médico municipal señor Ros fué curado en el dispensario municipal Juan Costa el cual fué mordido por un perro.

Los ingresos del Tesoro por todos conceptos, durante el primer semestre del corriente año, se han elevado á pesetas 503.087.448. En el mismo periodo del año pasado fueron por valor de pesetas 503.889.595.

Los gastos, en el mismo espacio de tiempo, ascendieron á 384.728.124 pesetas, contra 360.755.728 en el primer semestre del año último.

Se va á crear en la Universidad de Liverpool una cátedra de lengua castellana, aceptando el ofrecimiento de 10.000 libras esterlinas que para ello ha ofrecido el capitán Jorge Gilmour, gran apasionado por España, y mucho más desde que ocupa el trono de esta nación la reina Victoria.

De acuerdo con lo informado por la comisión protectora de la producción nacional, se ha dictado una Real orden por la Presidencia del Consejo de ministros, publicada en la *Gaceta*, disponiendo:

Que se ordene á todos los centros administrativos que en cuantos pliegos de condiciones, convocatorias á concursos ó subastas y autorizaciones para adquisición de material por gestión directa, se haga constar que se entenderán hechos con sujeción á la ley de 14 de Febrero de 1907 y disposiciones complementarias; y